

2024年7月18日

各位

三井住友信託銀行株式会社

avatarin株式会社への共同出資について

三井住友信託銀行株式会社(取締役社長:大山 一也)は、オムロンベンチャーズ株式会社(代表取締役社長:高部 祥史)、三愛オブリ株式会社(代表取締役社長:隼田 洋)、ソフトバンク株式会社(代表取締役社長執行役員兼 CEO:宮川 潤一)、芙蓉総合リース株式会社(代表取締役社長:織田 寛明)、株式会社みずほ銀行(頭取:加藤 勝彦)とともに、avatarin 株式会社(本社:東京都中央区、代表取締役 CEO:深堀 昂)に、共同出資しましたのでお知らせします。

共同出資の詳細につきましては、別紙をご参照ください。

以上

NEWS RELEASE

OMRON

Obbli
三愛オブリ

SoftBank

FUYO LEASE GROUP
芙蓉総合リース株式会社

MIZUHO
みずほ銀行

三井住友信託銀行
SUMITOMO MITSUI TRUST BANK

avatarin

2024年7月18日
オムロンベンチャーズ株式会社
三愛オブリ株式会社
ソフトバンク株式会社
芙蓉総合リース株式会社
株式会社みずほ銀行
三井住友信託銀行株式会社
avatarin 株式会社

6社が総額37億円を avatarin 株式会社に出資 -人とAIが共存する新たなサービス創出を協働-

シリーズBラウンド

avatarin 総額 **37** 億円調達 累計調達額 **77** 億円

オムロンベンチャーズ株式会社（代表取締役社長：高部 祥史、以下「オムロンベンチャーズ」）※1、三愛オブリ株式会社（代表取締役社長：隼田 洋、以下「三愛オブリ」）、ソフトバンク株式会社（代表取締役 社長執行役員兼CEO：宮川 潤一、以下「ソフトバンク」）、芙蓉総合リース株式会社（代表取締役社長：織田 寛明、以下「芙蓉総合リース」）、株式会社みずほ銀行（頭取：加藤 勝彦、以下「みずほ銀行」）、及び三井住友信託銀行株式会社（取締役社長：大山 一也、以下「三井住友信託銀行」）の6社※2は、ANAホールディングス発のスタートアップであるavatarin株式会社（代表取締役CEO：深堀 昂、アバターイン、以下

「avatarin(株)」が構想する、人とAIが共存する業界特化型AIサービスの創出を協働して推進していくために、avatarin(株)による総額37億円の第三者割当増資を引き受けました。

なお、本件増資によりavatarin(株)は、ANAホールディングス株式会社、株式会社日本政策投資銀行及び株式会社三菱UFJ銀行からの出資と合わせて、累計77億円の資金調達を完了しました。

avatarin(株)は、人が持つさまざまなプロフェッショナルのスキルをAI化して共有できる世界共通のプラットフォームを構築し、そこに接続された多種多様なロボットやモビリティに「アバターインする」ことで、だれもが、いつでも、どこでも助け合える世界となることを目指しています。

「遠隔からAI化」という独自の手法を用いて人からプロフェッショナルのスキルを学んで開発したAIと、これを搭載するコミュニケーションAIロボット「newme（ニューミー）」を活用して、「人」と「スキル」を繋ぎ、人材不足を解消していきます。

avatarin(株)は今回の資金調達を通じて、社会課題となっている人材不足に対して、生成AIやロボティクスをはじめとする技術の研究・開発を促進し、人とAIが共存するサービス創出を6社の出資者と協働します。

◆各社の出資背景・狙い

- オムロンベンチャーズ

avatarin(株)が目指す「あらゆる社会課題を解決し、人類の可能性を広げていく」というビジョンは、私たちオムロングループの企業理念のひとつである「ソーシャルニーズの創造」と同じ志を持つと共感したことから、この度の出資を決定いたしました。深刻化する人材不足の中、avatarin(株)のコミュニケーションAIロボット「newme」は、さまざまな社会的課題の解決を導く切り札となるプロダクト・サービスになると確信しております。本出資を通じてオムロンベンチャーズは、avatarin(株)の成長を支援するとともに、両社の知見や技術面での連携も図り、革新的なソリューションの創出を目指してまいります。

- 三愛オプテック

日本の生産年齢人口は漸減傾向にあり、多くの産業においてその影響は表面化しています。当社は本出資により、avatarin(株)と協業し、当社が培ってきたエネルギーインフラ領域において、接客や安全管理を自動で行う自律型AIロボットの開発・運用・事業化を図り、社会課題の解決を目指します。

- ソフトバンク

ソフトバンクはグループの経営理念である「情報革命で人々を幸せに」の下、情報革命を通じた人類と社会への貢献を推進しています。このたび、avatarin(株)が構想する「人とAIが共存する業界特化型AIサービスの創出」に共感し、出資を決定しました。今後、avatarin(株)と連携し、高品質な大規模言語モデル(LLM)やアノテーション支援サービス「TASUKI Annotation（タスキアノテーション）」などを提供して支援することを検討し、利便性の高い業界特化型のAIソリューションを構築します。また、5Gによるネットワーク環境を提供し、増大するデータ通信の需要に対応していきます。

- 芙蓉総合リース

コミュニケーションAIロボット「newme」をはじめとした、アバター技術の核となるavatar core®(アバターコア)が搭載された多種多様なロボット・モビリティの普及を共に推進することにより、だれもが物理的制約を超えてあらゆる場所で活躍できる豊かな社会を実現し、労働力不足等のさまざまな社会課題の解決と持続的な成長に貢献してまいります。

- **みずほ銀行**
みずほ銀行は、avatarin(株)のサービスにより「人の最適な判断」と「オートメーション」の両立による支援が瞬時に可能となる将来に向け、金融業界の価値共創パートナーとして新たなサービス創出を目指すとともに、幅広い顧客網と連携してサービスの普及・拡大を後押しすることで、将来的な労働人口減少の社会課題の解決に挑戦していきます。
- **三井住友信託銀行**
弊社は、2022年4月から、社会課題解決に向けた挑戦や取り組みを資金面からサポートすることを目的として、インパクトエクイティ投資を実施しています。avatarin(株)のコミュニケーションAIロボット「newme」が空港や小売り等の現場で活用されることで、我が国の少子高齢化による人手不足の問題を改善し、持続可能な社会の実現に向けたポジティブインパクトの創出に貢献していきます。

◆avatarinとは

人が、物理的に離れた場所にある、AIロボットなど別の存在に乗り移る（インする）こと。
また、人間のさまざまな情報や能力も、その存在に搭載する（インする）こと。
アバターインはサービス名であり、社名でもあり、
「アバターインする」のように、動詞としても表現されます。

◆avatarin株式会社とは

AIやロボティクスなどのテクノロジーを用いて困った人を助ける「世界最大の人助けネットワーク」の構築を目指しているANAホールディングス発のスタートアップです。

さまざまな業種のプロフェッショナルが持つスキルをAI化して共有できる世界共通のプラットフォームを構築し、そこに接続されたロボットやモビリティをはじめとした多種多様なデバイスに「アバターインする」ことで、だれもが、いつでも、どこでも助け合える世界となることを目指しています。

その世界の実現に向け、「遠隔からAI化」という独自の手法を用いてマルチモーダルAIを開発し、これを搭載するコミュニケーションAIロボット「newme（ニューミー）」やモバイルツールなどを活用して、「困っている人」と「プロフェッショナルのスキル」を繋ぎます。

<https://about.avatarin.com/>

◆遠隔から AI 化

コミュニケーション AI ロボット「newme（ニューミー）」を遠隔操作して見て、聞いて、話して、動き回ってサービスを提供する過程で、個人が特定できないような形で映像や音声、制御などの複合的なデータ（マルチモーダルデータ）を同時に記録し、それを元に AI 学習を行うこと。

◆コミュニケーション AI ロボット「newme（ニューミー）」

コミュニケーション AI ロボット「newme（ニューミー）」は、遠隔地を自由に動きまわり、自分の目で見、話すことができる、コミュニケーションに特化したロボット。

※AI 関連の機能は開発中です

※1 オムロンベンチャーズ(株)は、運営する OVC2 号投資事業有限責任組合より出資しております。

※2 五十音順に記載

以上